
Compte-rendu de la réunion de l’EAP du 13 mars 2024 

 

-Les caméras de surveillance dont deux sont déficientes ont permis d’identifier la 
personne qui avait mis deux fois l’église Saint-Wasnon sens dessus-dessous. Il semble 
qu’elle s’en soit rendu compte car pour l’instant le calme est revenu.                                         
Franck viendra voir prochainement s’il est possible de réparer ces caméras …                             

- Le 6 avril, l’union chorale amandinoise donnera un concert à l’église Saint-Amand 
d’Hergnies. Jean-Michel e Cathy s’occupent de l’ouverture et de la fermeture de 
l’église, de la remise en ordre pour la messe du lendemain (7 avril) avec ‘les 
marcheurs de Notre-Dame’ ( pas de messe à Saint-Wasnon). Jean-Michel et Jean-
Paul prévoient un ‘verre de l’amitié 

 

- Le pied de cheminée du presbytère a été réparé. Plusieurs devis pour la réfection 
totale de la toiture ont été réceptionnés, il reste à les étudier et à vérifier leur 
conformité avec les exigences des ‘Bâtiments de France’. Claude y regarde … 
 

- L’assemblée générale du ‘clocher de l’union’ à Bruille Notre-Dame a rassemblé un 
grand nombre de paroissiens et a permis d’éclaircir plusieurs points de discorde, 
une nouvelle réunion est prévue le 17 avril à 18h00. 

 

- Pour le Vendredi Saint, on maintient le déroulement habituel avec  Chemin de 
Croix dans les remparts de Condé à 18h00 et Célébration de la Passion et 
vénération e la Croix dans l’église Saint-Wasnon à 18h30. Une nouvelle formule 
sera discutée pour la Semaine Sainte de 2025. Les 4ème années de caté recevront 
une Croix, Frédéric demande l’autorisation à la mairie pour le Chemin de Croix 
des remparts 
 

- Vendredi 22, l’école Jeanne d’Arc célébrera Pâques le matin avec des 
pensionnaires de l’EPHAD du Pays de Condé. Frédéric ira ouvrir et préparer 
l’église ( répétition la veille à 10h00) 

 

- La messe du Jeudi Saint sera célébrée à 18h30 à Bruay Thiers comme prévu 
- La veillée Pascale aura lieu à 20h00 à Hergnies. Répétition des chants : voir avec 

Jean-Paul 

                                                                                 Prochaine réunion le 17 avril  


